



# 藤中だより

保護者・地域に信頼される学校を目指して

〈目指す生徒像〉

- よく考え工夫して学ぶ生徒(知)
- 人と自分を大切にする生徒(徳)
- 心と体を粘り強く鍛える生徒(体)

令和6年8月28日 校長 竹田 聡

## 〈2学期のスタートにあたり〉

夏季休業中は、3者面談にご協力いただきありがとうございました。限られた時間ではありましたが、この面談がお子さんのよりよい成長に役立てば幸いです。また、「心と体の健康観察」につきましては、お子さんの回答を踏まえ、適宜対応いたします。

今日から2学期が始まります。活力ある学校生活には、十分な睡眠と朝食をしっかり摂ることが大切です。引き続き、ご家庭のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

## 〈2学期始業式〉

### 1学年代表

長いようで短かった夏休みが終わり、7年の中で最も濃い2学期が今日、始まりました。2学期には、待ちに待った文化祭やクラスで団結できる行事の1つ、合唱祭があります。さて、これから始まる「団結の期間」、後悔しない7年にしていくため、抱負を3つ決めました。

1つ目は、「何事にも全力で取り組む」です。何をやる上でも、全力で取り組みベストを尽くそうとするのが一番大事だと私は思っており、中途半端は嫌だという思いからこのような抱負に決めました。この抱負を達成するためには、やはり最後まで取り組むという意識が大切になってくると思います。少しでも意識を変えることによって、これからの生活はすごく変わってきます。本当に少しでもよいので、みなさんも意識を変えてみませんか。

2つ目は、「日頃の感謝を忘れない」です。私自身、日頃の生活を振り返ってみると、感謝しようと思ってもすぐに言葉に出せず、結局言いそねってしまったということが多々あります。このことを改善していくためには、先ほど言ったように意識をすることが鍵だと思います。ほんの些細なことでも、それは相手が自分のことを思って行動してくれているということを心に留めておけば、自然に感謝の言葉は出てくると私は思います。

最後の3つ目は、「時間への意識、身の回りの整理整頓」です。私たち7年生は、時間と3Dロッカーが一番の課題でした。入学して間もない頃は、時間に対しての意識が非常に低く、先生方に指導されてばかりでした。そこで、学級委員や生活委員で「2分前着席キャンペーン」や3Dロッカーのチェックなどを行いました。このキャンペーンや先生方の熱いメッセージのおかげで、それらは少しずつ改善されています。

私の抱負の中で共通している「意識」。これからも課題を改善していくために、学年でキャンペーンを行ったり、学級委員や各係の班長の呼びかけを増やしたりして、今学期はさらに学年の団結力を高めていきましょう。

### 2学年代表

長かった夏休みも終わり、今日から2学期が始まります。私は2学期に頑張りたいことが3つあります。

1つ目は勉強です。2年生になると勉強が以前より難しくなり、授業の内容を完全に理解することは簡単ではありません。1学期の私は家に帰って、一から復習するという勉強の仕方では時間がかかり、効率があまりよくない勉強法を続けていました。2学期は積極的に授業に参加できるようにするため、予習を行うということを徹底していきたいと思います。具体的には、次の日の授業の内容は、教科書を読んで確認するという方法です。このことを毎日意識して生活をし、勉強に対する集中力を上げ、定期テストに生かしたり、来年度の高校受験に向けたよい準備ができたりするようにしたいと思います。

2つ目は合唱祭です。合唱祭はクラスの絆を深められる大切な行事だと思います。しかし、去年の私はクラスを上手くまとめることができませんでした。その結果、本番では思うように練習の成果が出ず、とても悔しかったです。この反省を生かし、合唱祭という目標にクラスが一つになって向かっていけるようにする上で、大切にしたいことがあります。それは「ポジティブな声かけ」です。どんなときでも前向きな発言を心がけ、明るく楽しい雰囲気で行う日々の練習に取り組めるようにしたいと思います。また、実行委員やパートリーダーとも積極的に協力をして、改善点や工夫すべきところを話し合い、最高の合唱ができるようクラス一丸となって頑張ります。

3つ目は部活動です。私はサッカー部に所属しています。4月から後輩ができ、先輩となりました。日々の練習では後輩に分かりやすいアドバイスをしたり、協力して準備や片付けをしたりしています。そのような私たちには先輩として初めての大きな大会があります。それは来月に行われる新人戦です。サッカー部は県大会に出場することを目標としています。そのために、練習から手を抜かず一生懸命取り組み、チーム内でたくさんのコミュニケーションをとっていきたくです。また、プレー面だけでなく、荷物の整理をそれぞれが自主的に行えるチ

ームにしていきたいと思います。私は整理整頓が心の掃除にもなり、試合でも自分の力が発揮できるようになると感じたことがあります。だからこそ、チーム内で呼びかけをして、私生活も疎かにしないように過ごしていきたいです。

2学期は忙しかったり、大変な日々が続いたりしていくと思います。自分のことだけで一生懸命になってしまう時もあるかもしれません。そんな時は学年全体で支え合い、学年の絆がより深まる学期にしていきたいです。

### 3学年代表

私たち3年生は中学校生活最後の夏休みが終わりました。皆さんは充実した夏休みを過ごすことができましたか。私は大きく分けて2つのことを行いました。

1つ目は、高校についてです。私は今まで、自分の志望校についてあまり考えていませんでした。しかし、そろそろ決めていかないと、勉強のやり方もその志望校に合わせて行うことができないので、自分と今一度向き合い、どのような高校に行きたいのか考えました。ですが、自分はずっと考えるだけで答えが出てこなかったのも、行動にうつすことからはじめました。気になる高校の部活動体験や学校説明会に参加して、実際に足を運んでみないとわからなかった学校の雰囲気を感じることができ、イメージもより鮮明にふくらませることができました。また、これらのことに参加したことによって、自分の行きたい高校はどこなのか、大まかに決めることができました。

2つ目は、勉強についてです。部活動も引退し、勉強できる時間が増えました。私は主に1,2年生の復習をメインに勉強を行いました。しかし、あまり勉強が好きな方ではないので長時間の勉強はとても苦痛で、集中力もすぐ切れてしまっていました。また、周りには誘惑がたくさんあり、モチベーションも長くは続かず、勉強時間も減っていました。このままでは、勉強時間が減る一方だと感じた私は、誘惑が多い家ではなく、塾で勉強をしたり、スキマ時間を使って勉強時間を増やしました。また、楽しめるときは思いっきり楽しんで、勉強するときは勉強するといったメリハリをつけ、できるだけ勉強に対するストレスを少なくしました。そのおかげもあり、テストなどでも少しずつ結果がついてきました。2学期は、1学期よりも「受験」が近づいているので、夏休みで勉強した分を無駄にしないように、気を引き締めてこれからも勉強に励みたいです。

また、2学期には大きな行事の1つである合唱祭があります。合唱祭は、クラスで一つになり声を合わせて行わないといけないので、体育祭同様合唱祭にもクラスでの

### <生徒の活躍>

吹奏楽部 埼玉県吹奏楽コンクール地区大会中学生Bの部 銅賞

#### 【学校総合体育大会県大会(個人は入賞のみ)】

サッカー部 初戦惜敗 男子剣道部 2回戦惜敗 男子陸上競技総合3位

<男子> 800m 1位 1500m 3位 3000m1位 <女子> 円盤投3位 【関東大会4名出場】

四種競技3位 水泳 女子200m背泳ぎ8位

【関東大会(入賞のみ)】 <男子>800m8位 1500m8位 3000m1位

【全国大会3名出場】 <男子>800m 1500m 3000m5位入賞

<お願い> お子さんの送迎は、校地内の駐車場でお願いします。短時間でも正門前での乗り降りは、一般の方への迷惑になり、危険です。ご遠慮ください。

団結力が欠かせないと私は思っています。私達の先輩方が3年生だったとき、どのクラスの歌声も圧巻だったこと、とてもよく覚えています。先輩方が卒業し次は私たちが後輩にさすがだなと思ってもらえるような歌声を披露しなければなりません。勉強との両立も大変だと思います。ですが、中学校生活最後の合唱祭に全力で取り組んだ先には、達成感やさらなる成長があると思っています。実行委員に任せっきりでなく、一人ひとりが率先して動くことが大切です。そして、全力で楽しむ。これも忘れてはいけないことだと思います。2学期も全員で最高の学期にしていきたいです。

### <校長の話(抄)>

1学期の終業式で、夏休みの生活について、「お座なり」と「等閑」の話をしました。夏休みは計画通りに、有意義に過ごせたでしょうか。よかった点は継続し、うまくできなかったことは、原因をよく考えて、自分に合った方法が見つかるように改善しましょう。

私の夏休みの報告を1つします。愛媛県松山市で開催された「全国教職員卓球大会」に参加しました。結果は2回戦で負けました。競り合ったところでミスが出て、相手の方が技術的にも経験的にも上でした。

スポーツでは、「心・技・体」の3つが大切だと言われます。これらの3つを考えると、私の経験では、興味をもったり、楽しんだりする「心」から始まるのだと思います。そして、できるようになりたい「技」があり、その「技」ができる「体」へとつながるのだと思います。ですから、「心」「技」の2つがあると、苦しくても「体」を鍛えられると思います。「体」が鍛えられると、新しい「技」も身に付きやすくなります。そして、大会などに出て緊張に負けない「心」へとつながっていくと思います。要するに「心」→「技」→「体」→「技」→「心」のように連続していると、順調に伸びるのではないかと思います。もし、伸び悩みを感じたら、「心・技・体」のどこに問題があるのか、考えることを勧めます。

2学期のスタートにあたり、3つの行動を期待します。1つ目は切り替えを早くしましょう。姿勢やあいさつ、返事など、みんなで雰囲気づくりが大切です。2つ目は健康で安全な生活を心がけましょう。2学期は日没が早くなります。交通事故などに気をつけて下校しましょう。3つめは、見通しをもってスタートしましょう。2学期は各学年の要の学期です。文化祭、合唱祭など、学校行事は上級生が手本です。下級生は上級生をよく見てください。また、1,2年生は新人戦、3年生は進路選択があります。藤中生1人1人が成長する2学期となることを期待しています。